

Pleyber-Christ

Salon des collectionneurs. 350 visiteurs

Publié le 16 avril 2018



Au milieu des véhicules anciens, les 4L étaient en bonne place

La seconde édition du salon des collectionneurs a été couronnée de succès. Mis sur pied par le club de Velt (Véhicules d'Époque Léon-Trégor) avec le concours de l'association Triskell Pleyber-Patrimoine, il s'est déroulé dimanche 15 avril à la salle des fêtes. Le public (environ 350 visiteurs) a pu admirer les répliques de remorqueurs, des appareils photos à travers le XX^e siècle, une série d'accordéons à travers le temps, des Solex et cycles anciens dans le stand Guével (l'histoire de l'entreprise locale) et la libération de Brest en 1944.

Véhicules d'antan et de maintenant

À l'extérieur, les tracteurs d'un autre temps et les voitures anciennes faisaient le bonheur des visiteurs. Ces dernières côtoyaient des véhicules d'avenir (électrique et hybride).

Pour Jean-Yves Dissez, président du club de Velt, le but a été atteint, car le salon a permis à tous les collectionneurs de se retrouver, le temps d'une journée, auprès d'une même passion et de l'inculquer à des visiteurs venus souvent en famille, avides de curiosités.